

PRIX DE L'ABONNEMENT.

Édition Quotidienne. Un An. 6 Mois. 3 Mois. 1 Mois. POUR LES ETATS-UNIS... \$12.00 \$6.00 \$3.00 \$1.00 POUR L'ETRANGER... \$15.00 \$7.50 \$3.75 \$1.25

Le Numéro



Cinq Sous

PRIX DE L'ABONNEMENT.

Édition Hebdomadaire. Un An. 6 Mois. 3 Mois. 1 Mois. POUR LES ETATS-UNIS... \$2.00 \$1.25 \$0.60 \$0.25 POUR L'ETRANGER... \$4.00 \$2.50 \$1.25 \$0.50

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE.

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS.

Journal Français Quotidien.

NOUVELLE-ORLEANS, JEUDI MATIN 13 JUILLET 1905

Fondé le 1er Septembre 1827

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans

NEW ORLEANS FREE PRESS INCORPORATED.

Marque: 223 rue de Charroux, Entre Conti et Bienville.

Printed at the Free Office of New Orleans, Second Class Matter.

POUR LES PETITES ANNONCES DE DEMANDES, VENTES ET LOCATIONS, ETC., QUI SE FONT AU PRIX REDUIT DE 10 CENTS LA LIGNE, VOIR LE NOYAU PAYS.

DEPECHE

Télégraphiques

LE FARFADET.

Bizerte, Tunis, 12 juillet.—Le ministre de la marine Thomson a quitté Bizerte pour Paris aujourd'hui après une dernière visite à l'endroit où l'on fait encore des efforts pour rattraper le sous-marin Farfadet.

L'amiral Boudet qui a charge du bateau, dit qu'il est possible qu'il soit ramené à la surface dans quelques jours à cause de la difficulté que l'on a à passer des chaînes dessous tant il est profondément enfoncé dans la vase.

Four renflouer le sous-marin "Farfadet".

Paris, 12 juillet.—Un dock flottant a été coté cet après-midi au dessus du Farfadet et le sous-marin a été solidement amarré au dock.

On a immédiatement commencé à pomper l'eau du dock et on espère qu'il sera assez puissant pour ramener le sous-marin à la surface.

L'amiral Kruger en retraite.

St-Petersbourg, 12 juillet.—Le "Nashashin" annonce que le contre-amiral Kruger va quitter le service actif.

Le gouvernement suivant le journal russe aurait prié l'amiral de donner sa démission à la suite de l'incapacité dont il a fait preuve pour calmer la mutinerie du "Kniaz Potemkine".

Mécontentement parmi les marins de la Baltique.

Reval, Russie d'Europe, 12 juillet.—Les autorités maritimes ont ordonné que les armes et munitions fussent enlevées aux marins des croiseurs "Mimine" et "Kreml".

Un profond mécontentement règne parmi les équipages de ces navires, et les autorités craignent qu'une rébellion n'éclate à bord.

Les marins se plaignent en particulier de la mauvaise qualité de la nourriture.

Le commissaire responsable de cet état de choses a été mis aux arrêts en attendant une enquête.

Les menaces de la Chine.

Pékin, 12 juillet.—Le gouvernement chinois a notifié ces jours derniers les légations étrangères qu'il se refusait à reconnaître tout arrangement ayant trait aux intérêts de la Chine s'il n'était pas directement consulté.

Le gouvernement japonais a répondu poliment, donnant à comprendre clairement que la notification de la Chine n'affecterait en rien le plan d'action adopté par le Japon.

La Russie n'a pas encore répondu à cette note.

La fièvre jaune dans l'isthme.

Washington, 12 juillet.—Le gouverneur Magoon, de la zone du canal, a télégraphié aujourd'hui au département d'Etat, que Alfred W. Provo, un américain employé au canal, a été atteint de la fièvre jaune le 4 juillet, et qu'un colombien, Emilio Rodriguez, a été frappé de la même maladie, le 7 juillet, à Panama.

A propos du choix

DE

M. Mouravieff

COMME PLENIPOTENTIAIRE.

Les attaques de la presse russe.

St-Petersbourg, 12 juillet.—Des influences considérables sont mises en jeu pour faire revenir l'empereur sur sa décision d'envoyer M. Mouravieff en qualité de plénipotentiaire à Washington.

L'ambassadeur a déjà retenu son passage à bord du vapeur "Kaiser Wilhelm der Grosse" qui doit quitter Cherbourg le 26 juillet.

L'empereur hésite et on prétend même qu'il est convaincu que le choix de M. Mouravieff n'est pas des meilleurs.

ne qui est appelé à conduire les négociations, ce sera tout au moins M. Pokotiloff, le ministre de Russie en Chine, et le bras droit de M. Witte.

Il paraît que le Tsar a très froidement reçu M. Mouravieff lundi dernier, et lui a fait remarquer que son état de santé était trop précaire pour lui permettre d'entreprendre un voyage aux Etats-Unis.

Les critiques qui sont formulées depuis quelques jours dans la presse pétersbourgeoise au sujet de la nomination de M. Mouravieff, auront probablement pour résultat un duel entre M. Skalkovsky, rédacteur du "Novoe Vremya", et le prince Ouktomsky, directeur du "Viedomosti". Le premier de ces journaux n'a pas ménagé ses attaques contre Mouravieff.

Hier dans un article très violent le prince Ouktomsky a pris personnellement à partie M. Skalkovsky.

Ce dernier dans une verte réponse a traité le prince Ouktomsky de fou tout en citant le mot de Vitor Hugo:

"Quoique tout homme ait le droit d'être fou, nul n'est tenu d'observer ce droit."

M. Shaalkovsky, poursuivait son article en reprochant au prince Ouktomsky d'avoir reçu des subsides du gouvernement, et terminait sur ces mots:

"Je ne suis pas le prince Ouktomsky. Personne ne s'afflige pour moi.

"Je n'ai pas de sinécures, de subsides, ou d'intérêts dans des chemins de fer ou des mines d'or fantastiques en Mongolie qui m'obligent à un sentiment de gratitude et me forcent à composer de serviles panegyriques."

Paris, 12 juillet.—La compagnie de navigation du Nord Deutch Lloyd a été avisée que M. Mouravieff ne se rendra probablement pas aux Etats Unis. Les cabines qui lui étaient réservées à bord du "Kaiser Wilhelm der Grosse" seront cédées à d'autres voyageurs.

Il est probable que plusieurs hauts fonctionnaires russes prendront passage à bord de ce navire qui quittera Cherbourg le 26 juillet.

Il est probable que le Tsar nommera M. Pokotiloff en remplacement de M. Mouravieff.

En route pour Washington.

Vladivostok, 12 juillet.—Le capitaine Rouzin a quitté Vladivostok pour Washington où il vient assister aux conférences de paix.

Lettre au Président.

Portland, Ore., 12 juillet.—Le président William D. Wheelwright, de la Chambre de Commerce de cette ville, a adressé au nom de cette organisation une lettre au président Roosevelt, sur la question des Chinois, l'engageant à faire un nouveau traité avec la Chine, qui abolirait les conditions exigeantes qui s'opposent maintenant à l'entrée dans ce pays de leurs marchands, leurs étudiants et leurs hommes de profession, et permettrait à tous les résidents chinois de ce pays-ci de se rendre librement dans leur propre pays et d'en revenir, et donnerait droit d'entrée, pendant les dix années à venir à un nombre de travailleurs chinois qui, dans le courant d'une année quelconque, n'excéderait pas le nombre de un chinois pour cent habitants des Etats-Unis.

Le labour Américain aurait peu conscience de sa dignité, de sa force et de sa puissance d'amélioration dit-il, s'il soulevait des objections contre une émigration chinoise aussi limitée que celle qui donnerait en dix ans moins de 1 pour cent de notre population et priverait ainsi la nation de nouveaux moyens de développement, non-seulement dans ce pays-ci, mais dans les îles Hawaï, les Philippines et Panama.

Le président est requis d'exprimer ses intentions à cet égard le plus tôt possible.

Les révoltes agraires.

Dimitrovoak, Russie, 12 juillet.—Des paysans ont pillé et détruit une magnifique propriété dépendant des domaines du grand-duc Serge, à Dobinsky.

EN VOUS LEVANT,

buvez un demi verre de la Meilleure Eau Purgative Naturelle

Hunyadi Janos

Le seul remède sûr pour la

Constipation.

YES, MY CHILD, IF YOU DONT USE MAGIC WHITE SOAP

MAGIC WHITE SOAP.

16 avril - 50 - 114 jrs

D. H. HOLMES CO., Ltd.

Paris--Nouvelle-Orléans--New York.

ETABLIS EN 1842.

SECOND JOUR DE

Vente Annuelle à Bon Marché,

Vendredi, 14 Juillet,

COUPONS, PIÈCES ET MORCEAUX

de marchandises de saison de tous les départements dans

CET IMMENSE ETABLISSEMENT

à 1/4, 1/3 et 1/2 de ce que vous vous attendez à payer.

Fêtes navales.

Brest, 12 juillet.—Les fêtes navales franco-britanniques continuent à soulever un grand enthousiasme.

Le commandant anglais, le contre-amiral May, a offert un lunch aux officiers français, cet après-midi.

Des toasts exprimant les sentiments qui unissent les marines française et anglaise ont été portés à la santé du roi Edouard et du président Loubet.

Les marins anglais qui sont descendus à terre ont été accueillis avec enthousiasme par les marins français et les habitants de la ville.

Le quai et les rues principales sont décorés de drapeaux et d'emblèmes anglais et français. La municipalité de Brest a donné un "garden party" en l'honneur des officiers anglais cet après-midi.

Ces derniers sont partis pour Paris dans la soirée pour prendre part à la célébration de la Fête Nationale Française, le 14 juillet.

L'assassin du préfet de police de Moscou essaye de se suicider.

St-Petersbourg, 12 juillet.—Le meurtrier du comte Shouvaloff, préfet de police de Moscou, est un étudiant.

Aussitôt son crime accompli, il essaya de se suicider, mais ne réussit qu'à s'infliger une blessure sans gravité.

On croit que le mobile du crime doit être attribué à la vengeance. L'étudiant avait été arrêté le mois dernier à la suite des troubles politiques qui avaient éclaté dans la ville, et il avait fait retomber la responsabilité de son arrestation sur le comte Shouvaloff, quoique rien ne soit venu prouver que le préfet ait eu personnellement connaissance de cette affaire.

Victoire des troupes impériales.

Tanger, Maroc, 12 juillet.—Mahomed El Torres, le représentant du sultan ici pour les affaires étrangères, a reçu la nouvelle que les troupes impériales ont remporté une victoire sur le pré-

tant maure près de Ujda au nord-est du Maroc.

Le prétendant a pris la fuite laissant 180 soldats tués. Les troupes du sultan ont fait de nombreux prisonniers.

Une interview avec M. Delcassé.

Cassé.

L'ancien ministre des affaires étrangères préconise une

alliance franco-anglaise.

Paris, 12 juillet.—Au cours d'une interview publiée aujourd'hui dans le "Gaulois", l'ancien ministre des affaires étrangères, M. Delcassé, s'est exprimé en ces termes:

"De nos jours, la politique des nations n'est pas basée sur des questions de sentiment ou d'antipathie, mais sur leurs intérêts matériels. Entre l'Allemagne et la Grande Bretagne, notre commerce prouve qu'il y a de véritables intérêts."

"L'Angleterre est notre meilleure cliente, tandis que l'Allemagne ne nous achète presque rien et essaie de nous vendre le plus possible.

"Il est en outre évident que nous ne pourrions pas laisser la porte ouverte à des controverses irritantes avec la Grande Bretagne qui tendraient à nous précipiter dans un conflit armé car l'Angleterre tiendrait indiscutablement l'empire des mers.

"Pour chaque navire de guerre que nous construisons, elle en construit quatre ou cinq. Il est donc bon d'accepter ces faits manifestes est de considérer l'importance que pourrait avoir pour nous en certains cas la coopération britannique.

"La valeur intrinsèque d'une telle coopération placeraient l'Allemagne dans la difficulté matérielle de nous faire la guerre."

Sur la demande qui lui fut faite s'il considérait sérieuses les menaces de l'Allemagne à propos de la question marocaine, l'ancien ministre répondit:

"Pas le moins du monde. En cas de guerre l'Angleterre serait sûrement avec nous, contre l'Allemagne, et alors de quelle utilité pourrait être la petite flotte allemande? Que deviendrait ses ports, son commerce, sa marine marchande? Ce serait leur annihilation complète.

"L'échange de visites des escadres française et anglaise donne une signification réelle à cette entente.

"La coalition des flottes des deux pays créerait une machine de guerre si formidable que ni l'Allemagne ni aucune autre puissance ne voudraient courir les risques d'une guerre. C'est la mer qu'il est nécessaire de commander aujourd'hui et la guerre d'Extrême-Orient l'a absolument démontré."

Discutant ensuite l'effet probable de sa politique s'il l'avait poursuivie, M. Delcassé s'exprime ainsi:

"L'entente cordiale Anglo-Française permettra une entente définitive entre la Russie et la Grande Bretagne. Cette double entente sera l'œuvre du ministère des affaires étrangères français et assurera pendant de longues années à venir la paix du monde."

En parlant de la conférence au sujet du Maroc, M. Delcassé a dit:

"Participer à cette conférence est une erreur, une grave erreur."

Pièces à conviction.

Chicago, 12 juillet.—Les fonctionnaires du gouvernement des Etats-Unis ont fait une descente dans la Banque Impériale, une des institutions conduites par Louis Gourdain et John H. Dalton qui sont accusés de diriger une loterie.

Le procès des officiers de la banque sera jugé devant la cour fédérale à la prochaine session, et les articles confisqués en leur bureau serviront de pièces à conviction.

D'Intérêt Vital Pour Tout Citoyen.

MR. C. D. TAYLOR.

Secrétaire du Board of Health

De la Classe Ouvrière Dans Sa Ville.

Mons. C. D. Taylor est secrétaire du City Board of Health, Jacksonville depuis dix ans, position qui lui a donné ample opportunité de noter les meilleurs moyens de prévenir et de guérir la maladie.

Il exprime son approbation de l'emploi du Peruna comme le moyen le plus efficace de résoudre un problème d'un intérêt vital à la communauté, dans la lettre suivante:

"La santé des pauvres d'une grande ville est toujours une question d'intérêt vital, non seulement pour les fonctionnaires de la ville mais pour tout citoyen. C'a été une source de grande satisfaction pour moi de trouver qu'un si grand nombre d'ouvriers de moyens modérés ont accepté le Peruna comme leur médecine de famille. Il a guéri un grand nombre de cas surtout de catarrhe du cerveau, des poumons et de l'estomac, et rétablissant la santé générale il ne peut manquer d'être une aide et une bénédiction pour toute communauté où il est généralement adopté et usé. J'ai trouvé que c'est un remède honnête, digne de confiance et suis heureux de l'appliquer." — C. D. Taylor.

Ecrire au Dr. S. H. Hartman, Président du Hartman Sanatorium, Columbus, Ohio.

Le "Kniaz Potemkine" en route pour Sébastopol.

Sébastopol, 12 juillet.—Après les ordres transmis par l'amiral et le cuirassé "Kniaz Potemkine" a quitté Kustudji remorqué par le cuirassé "Toheime", en route pour Sébastopol.

Prochain voyage du Tsar à Moscou.

St-Petersbourg, 12 juillet.—Le "Slovo" annonce aujourd'hui d'une manière positive que le Tsar se rendra prochainement à Moscou, où, mercredi prochain 19 juillet, il lancera une proclamation convoquant les représentants du peuple au palais d'Ishinsky, dans le Kremlin.

Quelques fonctionnaires de la cour sont déjà partis pour Moscou afin de régler les préparatifs de cet événement.

Le général Stoessel arrêté.

St-Petersbourg, 12 juillet.—Le "Nashashin" annonce aujourd'hui que le général Stoessel a été mis en état d'arrestation à Tsarkoe Lelo, à la suite des révélations faites par la commission chargée de l'enquête sur la défense et la capitulation de Port Arthur.

Ce journal ajoute que l'épée d'honneur qui devait être offerte au général de la part de quelques admirateurs français ne lui sera pas remise.

REAL BARGAINS.

BARGAINS THAT YOU CAN NEVER WEAR OUT. BARGAINS THAT WILL STICK TO YOU ALL YOUR LIFE. BARGAINS THAT WILL BE A JOY, A GREAT SATISFACTION. BARGAINS THAT YOU CAN HAND DOWN TO YOUR LOVED ONES.

DIAMOND, GOLD WATCHES, SOLID STERLING SILVER, FINE GOLD, ARTISTIC JEWELRY. SOUVENIR THAT YEARS HENCE YOUR CHILDREN WILL SAY "FATHER OR MOTHER GAVE ME THAT."

DURING THIS SUMMER I WILL CUT LOSS FROM OLD FASHIONED MERCHANDISE. "FOR PROFIT ONLY." IMMENSE REDUCTIONS IN EVERY ARTICLE. FROM AS LOW AS 50 CENTS TO TWO THOUS. AND DOLLAR DIAMOND ORNAMENTS BY HAND AND AT 10% OFF. YOU CAN PICK A LOOSE DIAMOND AND HAVE IT SET WHILE YOU WAIT. PRICES ALL IN PLAIN FIGURES. DISCOUNTS GIVEN THAT WILL TURN THIS STOCK INTO MONEY.

A. H. HILL, 635 Canal St., New Orleans.

UN ENDROIT OU PASSER L'ETE.

GREAT SOUTHERN HOTEL,

Gulfport, Mississippi.

Entièrement moderne et possédant tous les agréments possibles. Strictement sur le Plan Européen. 250 chambres pour Hôtels. Bain dans toutes les deux chambres. Eau courante chaude et froide. Téléphone et lumières électriques dans chaque chambre.

PRIX \$1.00 PAR JOUR ET AU-DESSUS,

selon la situation, avec ou sans bain. Ouvert toute l'année. L'Orchestre des Dames se fait entendre deux fois par jour.

Pour plus amples renseignements, s'adresser à

GAGE CLARKE, Directeur.

Le général Stoessel arrêté.

St-Petersbourg, 12 juillet.—Le "Nashashin" annonce aujourd'hui que le général Stoessel a été mis en état d'arrestation à Tsarkoe Lelo, à la suite des révélations faites par la commission chargée de l'enquête sur la défense et la capitulation de Port Arthur.

Ce journal ajoute que l'épée d'honneur qui devait être offerte au général de la part de quelques admirateurs français ne lui sera pas remise.